## **Grafiken aus** 30 Jahren Thomas Garmatsch

stellt seine Werke aus Kaufbeuren Anlässlich des 30-jähri-

gen Bestehens der Kulturwerkstatt Kaufbeuren zeigt deren Leiter Thomas Garmatsch Grafiken, die er in dieser Zeit vor allem für die Plakate des Kinder- und Jugendtheaters angefertigt hat. In der Ausstellung

"Wunder(n)" sind Zeichnungen, Entwürfe und fertige Motive zu se-

hen, mit denen Garmatsch über Jahrzehnte das Erscheinungsbild der Kulturwerkstatt geprägt hat. Die Ausstellung im Kaufbeurer

**đ Die Ausstellung** "Wunder(n)" läuft

von Freitag, 18. Mai, bis Samstag, 2. Juni, im Sparkassen-Forum (Ludwigstraße 32) und ist zu folgenden Zeiten zu sehen: montags bis freitags 9 bis 18 Uhr,

samstags 10 bis 14 Uhr.

gleich eine spannende Zeitreise durch die Geschichte der Kulturwerkstatt, vor allem aber durch die ganz persönliche künstlerische Entwicklung von Garmatsch. Öffentliche Vernissage ist am Donnerstag,

Sparkassen-Forum ist somit zu-17. Mai, ab 18 Uhr. (az)